



Alumnos de María Elena participan en propedéutico de la UCN

Constanza Cifuentes es una de los veinte estudiantes del Liceo Técnico Profesional Científico Humanista de María Elena que son parte del Programa Propedéutico de la Universidad Católica del Norte (UCN)., Cada fin de semana, debe levantarse muy temprano para viajar a Antofagasta y abordar una serie de desafíos de desarrollo personal y académico, con el objetivo de facilitar su ingreso a la educación superior.

La iniciativa considera un trabajo colaborativo entre la comunidad educativa, autoridades municipales y universitarias, siendo apoyada hace 6 años por Minera Antucoya como parte de su Estrategia de Empleabilidad.

APOYO ACADÉMICO

El programa contempla módulos de lenguaje, matemática, habilidades para la vida y electivos como cálculo, álgebra y ciencias.

También se realizará un ciclo de actividades de acompañamiento a estudiantes, que incluye charlas sobre las carreras, test vocacionales y conversatorios con profesionales, además de ensayo PAES.

La iniciativa además considera un ciclo de talleres para padres, con el propósito de informar sobre herramientas como el Registro Social de Hogares, beneficios estudiantiles, Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS) y proceso de admisión a la UCN.

“Para nosotros como familia es muy importante esta oportunidad para que mi hija pueda mejorar sus conocimientos. Es un orgullo que sea parte de este programa”, valoró la apoderada Catalina Palma. 